



**Nombre de alumno: DIANA
GUADALUPE GARCIA ESPINO**

**Nombre del profesor: LIC. BEATRIZ
GORDILLO**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: ENFERMERIA COMUNITARIA

Grado: 7°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: “ A ”

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de septiembre del 2020 .

En este ensayo hablare acerca del proceso de atención de enfermería como sabemos es considerado como una herramienta muy fundamental en el desempeño del profesional de enfermería, que se encarga de permitir prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática para así poder obtener información correcta y poder identificar los problemas de la persona, familia o comunidad esto se hace con el fin de planear, ejecutar y evaluar el cuidado de enfermería , como sabemos y se dice que esto dejo de ser un considerado un arte y paso a ser un marco conceptual propio es importante saber que a lo largo de los tiempos los cuidados han cambiado hoy en día se tiene que establecer procedimientos, protocolos y así mismo planes de cuidados esto se realiza con el fin de hacer un trabajo bien e ir actualizando las normas el proceso de atención de enfermería tiene como objetivo mostrar las etapas que lo componen la primera es la valoración, se recolectan todos los datos del paciente, se plantea un diagnostico este va de la mano con la valoración, también se compone por una planeación en este punto se establecen los cuidados de enfermería que se van a realizar, en la ejecución se realizan los cuidados planteados, y en la evaluación se valora si la evolución es correcta o se deben realizar cambios todo esto son métodos que ayudan al personal de enfermería a poder emplear sus conocimientos y así poder solucionar problemas, poder desarrollar su creatividad, y siempre tener presente el aspecto humano de la profesión, se dice que todo esto tiene como objetivo proporcionar cuidados de enfermería individualizados y así permitir la interacción con el individuo esto se refiere a que tenemos que entrar en contacto con el paciente en lo psicológico, biológico, socio cultural y espiritual todo este se puede realizar con el fin de poder ayudar a al paciente a que se encuentre en un círculo de confianza y se sienta estable y bien, también se llega a ejecutar actividades de enfermería unas de las más utilizadas o más importantes deben ser los cuidados funcional que el personal realiza, tener en cuenta también los cuidados progresivos en estos cuidados se puede decir que el paciente es elegido y movido a un área siempre dependiendo de su gravedad, están presentes también los cuidados globales que requieren de auxiliares de enfermería(trabajo en equipo), los cuidados integrales son cuando la enfermera es la que se encarga de realizar los cuidados necesarios al paciente

hasta que se realiza el alta es decir que ya está estable y no necesita seguir dentro de un área hospitalaria, estos cuidados son fundamentales ya que mediante a estos podemos saber cuándo un paciente necesita unos de estos cuidados esto se hace con la finalidad que poder salvar la vida del paciente, creo que por ello es muy importante que los profesionales de enfermería se deben estar actualizando es decir estar llevando cursos sobre todos los temas ya que así podemos aprender más sobre el manejo de un paciente en cuanto se llegara a presentar una situación porque así podemos saber qué es lo que amerita y los procedimientos que debemos realizar con cada uno de ellos, todos estos cambios revolucionarios de la práctica enfermera han conseguido beneficios tanto para los pacientes que perciben el aumento de la calidad de los cuidados, como para los profesionales, ya que van incrementado su nivel de motivación, de competencia y por supuesto su responsabilidad. Por otra parte al profesional de enfermería se le facilita la comunicación, se realiza una flexibilidad en el cuidado es decir se le facilitan las respuestas individuales y una satisfacción en el trabajo que realiza esto nos permite mejorar la calidad de atención que se brinda, dentro de la atención de enfermería surgen distintas características esto con la intención de conocer un poco más el proceso de enfermería deber ser claro tener una finalidad es decir llegar a un objetivo planeado, tiene que ser sistemático, saber el cambio que ha tenido el paciente, dinámico darse cuenta del cambio en el semblante del paciente, interactivo, se basa en las relaciones recíprocas que hay entre el profesional de salud y el paciente, familia. Por eso considero que todo personal de salud que trabaje en una área hospitalaria debe saber cómo aplicar la atención a todo paciente esto con el fin de ir mejorando día a día, se realiza con la finalidad de ser o estar satisfechos a los procedimientos que hacemos con la intención de poder ayudar al paciente y se sienta cómodo. Además de las ventajas que se presentan para la disciplina de la enfermera debe ser considerado de gran importancia que el PAE es una herramienta útil en el trabajo diario esto se hace con la intención de manejarlo mejor y saber realizarlo bien.